

Neuer Vorstand beim vhw Bundesverband für Wohnen und Stadtentwicklung gewählt

13. November 2014

Beim vhw Bundesverband für Wohnen und Stadtentwicklung steht ein Führungswechsel an. Die Mitgliederversammlung wählte am 13. November 2014 Prof. Dr. Jürgen Aring zum neuen Vorstand, der sein Amt im Januar 2015 antreten wird.

Aring ist 53 Jahre und dem vhw schon seit längerem über die Mitgliedschaft im Kuratorium verbunden. Seit 2013 ist er im Forschungsbereich des vhw tätig. Zuvor arbeitete er unter anderem als Professor an den Universitäten in Kassel sowie Dortmund und führte ein eigenes Büro für Stadt- und Regionalentwicklung.

Zur neuen Aufgabe meint Aring: „Der vhw ist ein äußerst interessanter Verband, weil er die Herausforderungen in den Städten und der Wohnungswirtschaft mit aktuellen gesellschaftlichen Entwicklungen zusammenbringt. Mit seinen beiden Bereichen Fortbildung und Forschung verbindet der Verband zwei Zugänge, um den Akteuren der Stadtentwicklung bei der ständigen Anpassung an neue Herausforderungen qualifizierte Impulse zu geben.“

Der scheidende Vorstand Peter Rohland stand über 25 Jahre an der Spitze des vhw, zunächst als Hauptgeschäftsführer, und nach Abschluss der Umstrukturierung des vhw im Jahr 2009 als Vorstand. Rohland hat mit dem vhw viel bewegt. Ging es in den 1990er Jahren um neue Ansätze für eine gesamtdeutsche Wohnungs- und Städtepolitik als Folge der deutschen Einheit sowie um die Bewältigung der damaligen Suburbanisierungswelle durch eine angemessene Wohnungsbaupolitik, so rückten für den Verband nach 2000 die neuen gesellschaftlichen und kommunalen Herausforderungen in den Blick.

Verbandsratsvorsitzender Dr. Peter Kurz, Oberbürgermeister von Mannheim, dankte dem scheidenden Vorstand Peter Rohland für seine äußerst erfolgreiche Arbeit. „Peter Rohland hat den Verband in seiner Amtszeit verbandspolitisch neu aufgestellt, um den veränderten gesellschaftlichen Rahmenbedingungen Rechnung zu tragen. Gesellschaftliche Vielfalt, Bürgergesellschaft, Teilhabe an lokaler Demokratie – das sind zu Recht Schlüsselbegriffe in der heutigen Verbandsarbeit, für die Peter Rohland sich stark gemacht hat.“

Zudem profilierte sich der vhw unter der Führung von Peter Rohland als bundesweit erfolgreichen Anbieter von Fortbildungen für alle am Wohnungswesen, Städtebau, an der Raumordnung und der Umwelt beteiligten Akteure, insbesondere der staatlichen und kommunalen Stellen. Mit mittlerweile über 1.600 Veranstaltungen pro Jahr ist der vhw ein Premiumanbieter in seinem Segment.

Für weitere Fragen bzw. Informationen wenden Sie sich bitte an das
Referat Öffentlichkeitsarbeit
Ruby Nähring
E-Mail: rnaehring@vhw.de
Tel.: 030 39 04 73-170